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Ônibus podem ter botão de 
pânico em casos de assédio

Vaquinha online ajuda a 
bancar cirurgia de catarata Vereador homenageia policiais 

que desarticularam quadrilha 

Câmara aprova duas indicações  
salariais para secretárias escolares
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Caixa vistoria prédio no Vicenzo Rivetti
Problemas com a tubulação já eram relatados desde janeiro

FOTOS: DIVULGAÇÃO
Priscila Torquato – especial para o Diário

Uma equipe da Caixa Eco-
nômica Federal (CEF) esteve no 
residencial Vicenzo Rivetti nes-
ta terça-feira (10) para verificar 
a situação no local um dia após 
uma tubulação romper e inun-
dar oito apartamentos do bloco 
III, do Condomínio I. Marília 
Rayane dos Santos Sampaio 
teve o apartamento invadido 
pela água suja. Ela que recebeu 
uma das unidades habitacionais 
depois de ter a casa destruída 
pela chuva na tragédia de 2011, 
no Vale do Cuiabá, pensou mais 
uma vez que perderia tudo. “A 
tubulação estourou bem em 
frente ao meu apartamento. A 
pressão da água me fez pegar 
minhas três filhas e subir as 
escadas correndo. Pensei que 
perderia tudo de novo. Graças a 
Deus apenas a minha sala ficou 
alagada”, desabafou.

E o problema com as ins-
talações hidráulicas nos con-
domínios do Vicenzo já foram 
relatadas às autoridades res-
ponsáveis. Segundo o Movimen-
to do Aluguel Social e Moradia 
de Petrópolis, em janeiro deste 
ano, a Caixa foi alertada sobre a 
situação nos blocos. 

“Todos os apartamentos 
de todos os subsolos estão com 
problemas no encanamento. 
Existe um desnível na rede de 
esgoto. Em janeiro alertamos a 
superintendente da Caixa que 
é responsável pelo empreendi-
mento e também cobramos a 
realização de uma licitação, já 
que a empresa que cuidava das 
obras não está mais atuando”, 
reforça Claudia Renata Ramos 
do Movimento do Aluguel Social 
e Moradia de Petrópolis.  

 Em vistoria no local, a De-
fesa Civil recomendou à CEF a 
emissão de parecer técnico com 
a verificação das instalações elé-
tricas e hidráulicas do prédio e 
ainda, “reparos na construção, 
já que, para conter o vazamen-
to, os moradores abriram um 
acesso em uma das paredes do 
prédio. Não houve necessidade 
de interdição de imóveis.” 

Os moradores estão sendo 
acompanhados pela equipe da 
Secretaria de Assistência Social, 
mas segundo o órgão não hou-
ve “danos materiais severos aos 
moradores”.

“Não tive prejuízo material, 
mas minhas filhas estão muito 
abaladas. A mais velha não con-
seguiu dormir e chora sem moti-

UM DIA após uma tubulação romper e inundar oito apartamentos do bloco III, a CEF esteve no local para verificar a situação

AYLLA QUEIROZ de dois anos nasceu com catarata congênita 

OCTAVIO SAMPAIO, presidente da Comissão de Segurança Pública, entregou moções aos policiais

vo. E a mais nova me pergunta se 
o prédio vai cair. Assim como eu 
pensei que perderia tudo, ao ver 
aquela água invadindo a minha 
sala e isso é um trauma que eu 
carrego desde 2011, minhas filhas 
ficaram impressionadas com a 
situação. Espero que elas não te-

nham que passar por esse trauma 
também”, explica Marília. 

A entrega dos apartamentos 
dos Residenciais Vicenzo Rivetti 
1, 2 e 3 foi concluída em janeiro 
deste ano. O empreendimento 
do Programa Minha Casa, Mi-
nha Vida – faixa 1 tem 23 blocos 

e 776 unidades habitacionais. A 
equipe do Diário de Petrópolis 
entrou em contato com a asses-
soria de comunicação da Caixa 
solicitando informações sobre 
a vistoria e quais serão as inter-
venções realizadas no local, mas 
não tivemos retorno.

Quarta-feira, 11 de agosto de 2021

EDITAL C.E. EMENDA LOM – CMP 
4349/21.  Nº 01/2021

A COMISSÃO ESPECIAL, designada 
pelo Sr. Presidente da Câmara Munici-
pal de Petrópolis, na Sessão do dia 05 
de maio de 2012, formalizada pelo ATO 
PRE-LEG 012/2021, composta para exa-
me do mérito da Emenda à Lei Orgânica 
Municipal CMP nº 4349/2021 que “RE-
NOMEIA A SEÇÃO I, DO CAPÍTULO I, 
DO TÍTULO VI DA LOM E ACRESCEN-
TA OS ARTIGOS 132-A, 132-B, DANDO 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, de autoria 
da Mesa Diretora da Câmara Municipal 
de Petrópolis, COMUNICA que a partir 

de 11 de agosto até 10 de setembro de 
2021, estará recebendo emendas e pro-
postas dos Srs. Vereadores e Cidadãos, 
conforme § 5º do artigo 120 do Regi-
mento Interno, relativamente ao Projeto 
supra citado. As propostas poderão ser 
protocoladas na Secretaria Legislativa 
da Câmara Municipal de Petrópolis, das 
segundas às sextas-feiras, de 9h às 18h.

Petrópolis, 10 de agosto de 2021.
Domingos Protetor

PRESIDENTE
Gil Magno

VICE-PRESIDENTE
Gilda Beatriz

VOGAL

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 11/08/2021

Projeto do vereador Fred 
Procópio foi apresentado 
nesta terça-feira

Wellington Daniel

O vereador Fred Procópio (PL) 
apresentou um projeto de lei na ses-
são de ontem (10), para primeira 
discussão, em que torna obrigatória 

a instalação de, ao menos, um “botão 
de pânico” nos ônibus municipais. 
O objetivo é que vítimas de assédio 
dentro dos coletivos possam acionar 
a Guarda Civil Municipal através da 
ferramenta.

Quando o equipamento for acio-
nado, a Guarda receberá a infor-
mação do veículo exato e itinerário, 
para que seja feita a intervenção 
necessária. Caso aprovado em duas 

discussões na Casa Legislativa e san-
cionado pelo prefeito, o projeto dá 
um prazo de três meses para que as 
empresas se adequem à norma.

“Tal projeto visa ao menos di-
minuir um pouco a violência sofrida 
pelas mulheres, na tentativa de ofe-
recer mais segurança, pelo menos 
no deslocamento de suas residên-
cias para o trabalho e em seu retorno 
para casa”, diz parte da justificativa.

Wesley Fernandes - especial para o Diário

Os familiares de Aylla 
Queiroz, de apenas dois 
anos, lançaram uma va-
quinha online para bancar 
uma cirurgia ocular para a 
pequena. Ela nasceu com 
catarata congênita nos dois 
olhos e precisa passar por 
um procedimento que cus-
ta R$10 mil, mas a família 
não tem condições de arcar 
com o pagamento. Com 
isso, os parentes aguardam 
há meses pela cirurgia. 

“Estamos nessa luta 
desde os três meses de 
vida  da Aylla, no entanto, 
não conseguimos vaga pelo 
Sistema Único de Saúde 
(SUS). Já fomos em Pe-
trópolis, Duque de Caxias 
e, até mesmo, em um hos-
pital referência na Lagoa, 
no Rio de Janeiro, mas 
não conseguimos”, frisou a 
mãe da garota, Josiane Ta-
vares Queiroz.

O procedimento foi 
classificado como urgente 
desde o primeiro diagnós-

tico e precisa ser realiza-
do o quanto antes. Só isso 
pode garantir que o caso 
não se torne irreversível. 
Com medo de o prazo che-
gar antes do procedimento, 
a família decidiu organizar 
uma vaquinha online. “O 
grande problema é que 
quanto  mais demora, mais 
risco de sequelas minha 
filha pode ter ou perder a 
visão”, frisou Josiane.

A família não tem con-
dição de  pagar R$10 mil 
pela cirurgia na rede par-
ticular e, a partir de agora, 
podem receber qualquer 
quantia de quem quiser 
ajudar através do endereço 
eletrônico (https://www.
vakinha.com.br/vaqui-
nha/cirurgia-de-catarata-
-josiane-tavares-queiroz).

“Peço encarecidamen-
te a ajuda de todos. Estou 
desempregada e o que meu 
esposo ganha só dá pra co-
mer e pagar o aluguel. Se 
puderem contribuir, agra-
deço muito”, finalizou a 
mãe.

Na tarde da última se-
gunda feira (09), o vereador 
Octavio Sampaio, presiden-
te da Comissão de Seguran-
ça Pública, entregou mo-
ções aos bravos policiais do 
26° Batalhão da Polícia Mi-
litar de Petrópolis, que par-
ticiparam da operação que 
desarticulou a quadrilha 
especializada em assaltos a 
joalherias.

Segundo o vereador, a 
comenda visa reconhecer o 
importante trabalho reali-
zado pelas forças de segu-
rança na manutenção da lei 
e da ordem.

Na ocasião, foram ho-
menageados os agentes 
do serviço reservado (P2) 
e equipe PATAMO do 26° 
BPMERJ.

Duas indicações, aprovadas na 
última semana em sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Petrópolis, 
podem garantir melhores condições 
salariais para os profissionais da 
educação no município. De autoria 
do vereador Yuri Moura, presidente 
da Comissão de Educação da Câma-
ra, as indicações foram construídas 
em diálogo com o SEPE e tratam so-
bre o aumento do REHT – Regime 
Especial de Horas Temporárias dos 
professores e professoras e a equipa-
ração salarial das secretarias escola-
res.

A primeira, segundo anúncio 
por parte do governo municipal, será 

acolhida. Com isso, os educadores 
desta modalidade receberão, já em 
agosto, o aumento no valor da hora/
aula, de R$ 14,99 para R$ 25,74, um 
aumento de 71%. Além disso, tam-
bém receberão pela regência. “Pre-
cisamos retomar direitos perdidos 
no PCCS da Educação. Com o reco-
nhecimento e valorização dos profis-
sionais conseguiremos avançar nas 
questões educacionais e pedagógi-
cas”, disse o vereador.

Já a indicação pela equiparação 
salarial das secretárias escolares, de-
pende da aceitação do governo mu-
nicipal. Para o SEPE, a indicação é 
justa e vem sendo defendida pela ca-

tegoria há algum tempo, ganhando 
força agora com o apoio da Câmara 
Municipal, através do vereador Yuri. 
“A questão da equiparação salarial 
dos secretários escolares é uma luta 
antiga que o SEPE vem travando. É 
a primeira vez que a Câmara se dis-
põe a agir como interlocutora nesse 
assunto”, disse Rose Silveira, coor-
denadora do SEPE Petrópolis.

Além das duas indicações apro-
vadas, o SEPE e o mandato do verea-
dor Yuri Moura, seguem construindo 
iniciativas pela implementação do 
1/3 de planejamento para professor 
e outras correções consideradas ne-
cessárias no PCCS da Educação.


